



- ¿Cuáles son las cosas más importantes que debéis hacer para que vuestro proyecto funcione?

Algunas de las actividades clave que tenemos que hacer para que nuestra idea funcione es crear una aplicación que la puedan instalar y que el registro previo sea sencillo para que cualquier tipo de persona la pueda usar, también tenemos que contratar a alguien que sepa de informática para asegurarnos que la aplicación no tiene defectos y este en perfecto uso en cualquier momento para que no tenga errores, también el informático tiene

La aplicación permite que, con una sola acción rápida (botón de pánico o comando discreto), la usuaria envíe una alerta inmediata a la policía, incluyendo: Ubicación exacta en tiempo real (GPS), hora del incidente, datos identificativos de la usuaria y señal de emergencia prioritaria, también en la misma aplicación hay un apartado que es para que las personas que han usado la aplicación cuenten su experiencia y lo que les ha pasado tanto de manera anónima como no. Esto permite a los cuerpos de seguridad localizarla rápidamente y acudir a auxiliarla, incluso si la usuaria no puede realizar una llamada telefónica.